

23.09.2008 - 07:32 Uhr

## comparis.ch : primes maladie 2009 - Primes : à peu près 6 milliards d'économies

Zürich (ots) -

- Indication: Pour le tableau «potentiel d'économies par canton» et des conseils généraux pour permettre aux assurés de payer moins de primes: www.presseportal.ch/fr/pm/100003671

L'Office fédéral de la Santé Publique va annoncer les primes maladies définitives pour l'an prochain sous peu. S'il est déjà certain que les primes vont augmenter plus fortement que l'an dernier, le potentiel d'économies pour l'année à venir est énorme : 5,9 milliards de francs si les assurés choisissent en toute rationalité la caisse la moins chère et le modèle d'assurance le moins cher.

Vraisemblablement, l'Office Fédéral de la Santé Publique (OFSP) annoncera jeudi les primes maladie 2009. Les assurés sauront alors avec certitude ce qu'ils devront payer l'an prochain pour leur assurance de base obligatoire. D'ores et déjà, un point est clair : contrairement à l'an passé, l'augmentation n'avoisinera pas zéro mais les primes devraient recommencer à grimper allègrement. Lors d'un calcul précédent, comparis.ch, le comparateur sur internet, avait calculé que la hausse des primes serait d'environ 4 %(1). En dépit de ce renchérissement, le potentiel d'économies dont pourraient profiter les assurés se chiffre en milliards.

## Trois possibilités de payer moins

Il existe trois façons de faire des économies sur ses primes maladie, sans toucher à sa franchise : 1) changer pour un modèle d'assurance alternatif (Telmed, HMO, modèle du médecin de famille...) tout en restant affilié à la même caisse maladie, 2) s'affilier à une caisse moins chère tout en gardant le même modèle d'assurance, 3) ou encore changer pour le modèle d'assurance le moins cher tout en s'affiliant à la caisse la moins chère. comparis.ch, le comparateur sur internet, a calculé les économies potentielles découlant de chacune de ces trois variantes sur la base des primes maladie provisoires d'environ 90 % de la population. Résultats :

- \* tous les assurés changent pour le modèle d'assurance le moins cher tout en restant affiliés à leur caisse : le potentiel d'économies annuel est de 2,7 milliards de francs ;
- \* tous les assurés sont prêts à changer de caisse et s'affilient à la caisse la moins chère tout en gardant le même modèle d'assurance : le potentiel d'économies global s'élève à 3,8 milliards de francs ;
- \* enfin, tous les assurés changent pour la caisse la moins chère et pour le modèle le moins cher : le potentiel d'économies sur les primes atteint alors 5,9 milliards de francs.

Il est également possible de calculer les économies potentielles canton par canton (cf. tableau).

Seule une infime minorité agit pour payer moins En dépit des ces montants vertigineux, les caisses maladie n'ont pas à redouter un accroissement des départs des assurés ou les déficits en termes de primes que cela ne manquerait pas d'entraîner. «L'expérience montre qu'une infime minorité d'assurés change de caisse ou opte pour le modèle d'assurance le moins cher. Beaucoup se plaignent du niveau élevé des primes mais presque personne n'agit», analyse Richard Eisler, P.D.G. de comparis.ch.(2)

(1) Le communiqué de presse du 25 août 2008 peut être téléchargé sur internet : http://www.comparis.ch/comparis/press/communique.aspx? ID=pr\_comm\_communique\_080825

(2) Lors d'une étude représentative réalisée par comparis.ch, seules 5 % des personnes interrogées ont indiqué vouloir changer de caisse. Les résultats de cette étude sont disponibles ici : http://www.comparis.ch/comparis/press/studien/kk/Studie\_Sparpotenzial\_KK\_Praemien\_2008\_ExSum\_fr.pdf

Contact:

Richard Eisler P.D.G. comparis.ch Téléphone : 044 360 52 62

Courriel : media@comparis.ch

www.comparis.ch

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100570077">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003671/100570077</a> abgerufen werden.